

# III RUTA "BAENA OLIVA VIRGEN"

## MOTOCICLETAS DE ÉPOCA



Por tercer año consecutivo, se celebró en Baena (Córdoba) la reunión de motos clásicas denominada III Ruta "Baena Oliva Virgen" de Motocicletas de Epoca, que tuvo lugar, como cada año, el último fin de semana del mes de abril, y que organizó la Asociación de Vehículos Clásicos y Antiguos de Baena con el patrocinio del Ayuntamiento de la localidad.



Esta vez, se trató solo de un día: el sábado día 24, que comenzó a las 9 de la mañana con la apertura de inscripciones en la Almazara Núñez de Prado, empezando un día nublado, pero con poca posibilidad de lluvia. Tras la entrega de la bolsa de regalos que contenía un llavero conmemorativo, un pendrive, una botellita de aceite Virgen Extra y otros detalles, se procedió a salir hacia la localidad de Ca-

bra siendo a las 10,30 h., escoltados por una dotación motorizada de la Guardia Civil de Tráfico.

La carretera tenía sus más y sus menos (hablamos de curvas y baches), pero hay que tener en cuenta que, en los tiempos de estas motos, eso era lo que había, agravado con las lluvias que hemos

tenido este invierno. Pasando por Doña Mencía, llegamos a Cabra, recibiéndonos la Policía Local, que nos acompaña por las principales calles de la ciudad, hasta la antigua estación de ferrocarril, tomando un succulento desayuno en el andén, donde se encuentran expuestas dos locomotoras y vagones de principios del siglo pasado.



A continuación, tomamos la carretera que va a Nueva Carteya y que discurre entre olivares centenarios que, en algunos casos, se van renovando por otros nuevos. El día ha mejorado, y el sol nos acompaña por una carretera levemente empinada, con bonitos paisajes, que culmina en Las Cumbres. Empezamos a bajar, contemplando a vista de pájaro el pueblo blanco de Nueva Carteya. Aquí tomaremos un breve aperitivo en el Casino. Poco más tarde, disfrutaremos de una excelente carretera que nos llevará de regreso a Baena.

Ya en Baena, tras un pasacalles, hacemos una parada en lo más alto de nuestro pueblo, la Plaza Palacio, trasladándonos a pie al Albergue, donde Juan nos invitó a una exquisita paella.

A continuación, y como en años anteriores, nuestro amigo Federico nos ofreció un estupendo y variado aperitivo en el Mesón de los Arcos. A las 3,30 de la tarde nos dirigimos al punto de partida, la Almazara Núñez de Prado, donde degustamos un copioso almuerzo, y a continuación la entrega de trofeos.

Moto-club con más inscritos: Club Al Andalus de Cúllar Vega (Granada).  
Piloto más veterano: José Sabariego.  
Piloto más joven: Luis Fernández  
Piloto más lejano: Jesús Arcenegui.  
Premio a la lealtad: Antonio Serrano.  
Premio de consolación: Javier Díaz (el Folli).

Premio porque sí al Club de Albolote (Granada).  
Premio por su colaboración a la Guardia Civil de Tráfico.  
Después del café, se dio por clausurada la III RUTA "BAENA OLIVA VIRGEN" DE MOTOCICLETAS DE EPOCA-2010.